



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 171

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 19 de agosto de 2025

ALIANZA CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN PARA ENFRENTAR PROBLEMAS EDUCATIVOS DEL PAÍS

Julieta Logroño, vicerrectora Académica y de Posgrado, y la ministra Alegría Crespo, firmaron un Convenio Marco de cooperación con el compromiso de priorizar la investigación, la transferencia de conocimientos, el desarrollo de prácticas preprofesionales y la vinculación con actores educativos y sociales.

La entidad gubernamental ofertará alrededor de 130 becas para profesionales de posgrado. De acuerdo con las declaraciones de Julieta Logroño, el programa iniciará con la formación en cuarto nivel de las Maestrías en Matemáticas y Ciencias del Lenguaje. Se trata de una propuesta en coordinación con las diversas facultades para aplicar proyectos sostenibles enfocados en las tres funciones: investigación para la detención de problemas educativos; vinculación para el fortalecimiento de las capacidades de los docentes de los colegios; y academia, en la transición de la educación secundaria hacia la universidad.

La vicerrectora enfatizó en el fortalecimiento de la educación continua de profesores, “La idea es trabajar en propuestas de investigación sobre los problemas educativos que tiene el país, relacionados con la repitencia, la deserción escolar, el bajo desarrollo de capacidades y destreza que tienen los estudiantes de educación media”, señaló.

(P.M).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec